
 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・ガードレース清掃・9月 5日（日）・  

８月１１日からの豪雨の爪痕が、まだ生々しい山肌を背にしながら、南上、南下区の区民の皆さんがガー

ドレール清掃を元気に取り組ん

でいただきました。中には、避難

していた世帯の方もおられまし

たが、地域での共同作業に笑顔

で参加しておられました。 「や

っぱい磨くぎキレイになんの

～！みちがゆごた、気持ちのよ

か！」と、話をしながら、黒カビ

が付いたようなガードレールにス

ポンジを当てておられました。 

（← ねぇ、わたしもやりたい！）

（ほとんど大人ばかりの中に、左の

写真のほほ笑ましい光景に出合い、

思わずシャッターを押しました。可

愛いですね！！ もう２年以上も会

うことが出来ず、スマホの中で成長していく姿しか見ることが出

来ない、孫のことを思い出してしまいました。） 

 他では、五代区が７月中に清掃が終わり、きれいになっ

ていましたが、清掃中の写真を撮ることが出来ませんでし

た。五代区、南上下区の皆さん、有り難うございました。 
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《《大草野校区内の被災箇所をお知らせします！》》 

以下の表に列挙しているのが全部ではないと思います。コミュニティ事務局に提供があって情報として

把握している分のみになりますので、ご容赦ください。 被災をされた皆様にお見舞い申し上げます。 

（地図上に位置を記入したものを考えましたが、分かりやすい地図を探せず、腕も悪いのでご容赦ください。） 

・・嬉野庁舎整備基本構想の説明会：９月８日（水）・・ 
「嬉野市庁舎の在り方検討委員会」の提言を受けてまとめられた基本構想です。 
３密を避けるために、間隔を取って用意した３０席がすべて埋まり、関心の高さを感じました。  

ただ、少し残念だったのは、「嬉野市庁舎の今後」に関わる説明会なのに、①若い方の参加が大変少なかったこと、

②これまでの災害対策などへの質問が多く、肝心な

今後の在り方に対する質問があまり無かったことで

す。  若い女性事業家が、中古建物の賃貸などで

成功している話がテレビで紹介されていましたが、

ハザードマップに色が塗ってある所の物件は絶対

買わないと言っていました。今後、そのことは若い世

代の家購入の基本条件になるのではないでしょう

か？ 地球温暖化による気候変動の影響はこれか

らも頻繁に現れると思います。若い人たちの定住の

選択肢となるような、頼れる市役所でなくてはならな

いし、まちの住環境であるべきだと思います。  

若い世代のために、より良い選択を繰り返しなが

ら次代の基礎をつくっていくことが大人の責任だ、と

私は思うのですが。 

大草野コミュニティの雑草との闘い 今回は、防災広場！ ９月１１日（土） 

小学校のグラウンドは年に２回程度、ホタル人工

池周辺、防災広場は、４月末位から１０月一杯位ま

で、年に４回から５回の草刈りを行っています。 

この日の防災広場の作業は、草払い機では３回

目、手作業もふくめれば４回目の実施です。 

次は、１０月３１日（日）に開催予定のグラウンドゴ

ルフ大会前にもう一度作業する予定です。 

この作業は、役員と数名の協力者で行っていま

すが、「ぜひ参加したい！」と希望される方は、ご連

絡をお待ちいたします。 

行 政 区 被 災 箇 所 行 政 区 被 災 箇 所 

三 坂 区 

Ｉ氏宅裏山崩落、Ｎ氏宅床下浸水、山

下鉄工前崩落、公民館前崩落、Ｔ氏

宅横土羽崩壊、 

式 浪 区 
Ｉ氏宅裏地すべり、ゲートボール場崩

落、Ｎ氏宅横里道崩落 

南 下 区 Ｔ氏宅裏法面崩落、Ｂ氏宅裏地すべり 

万 才 区 
Ｆ氏宅水の流入、区長宅裏崩落、Ｔ氏

宅裏崩落、農道法面崩落 

長 谷 区 Ｔ氏宅床上浸水 

五 代 区 ため池堤防の越水、 

・・お知らせ・・  令和３年度の「かかし祭り」は中止！ 
大雨による災害の発生により、今年度は中止です。来年は、災害も無く楽しいかかし祭りにしたい

と思います。みなさん、そのためにアイデアとエネルギーをたくさん蓄えておいてください。 


